

Prière Eudiste Partagée du 19



Les membres de la 67^{ème} Assemblée Générale de Juillet 2022 à Rome

Introduction :

Nos plus sincères félicitations et notre gratitude vont à l'Assemblée Générale pour leurs efforts pour représenter la Famille Eudiste mondiale dans leurs délibérations. Notre gratitude va aux élus qui ont accepté de servir la Congrégation d'une manière spéciale, et à ceux qui ont déjà servi pendant des années dans ces fonctions. Les Associés Eudistes de la Province d'Amérique du Nord et des Philippines tiennent à vous assurer que nous sommes avec vous avec tout notre courage alors que nous allons de l'avant à partir de cette Assemblée pour continuer la mission de Jésus.

"Courage ! Allons-y ! Continuez la mission de Jésus !"

Lecture de l'Écriture : Matthieu: 9 : 9-12

Comme Jésus continuait, il vit un homme nommé Matthieu, assis au poste de douane. Il lui dit : " Suis-moi. " Et il se leva et le suivit.

Pendant que Jésus était à table dans la maison de Matthieu, beaucoup de collecteurs d'impôts et de pécheurs vinrent s'asseoir avec Jésus et ses disciples. Les Pharisiens, voyant cela, dirent à ses disciples : "Pourquoi votre maître mange-t-il avec les collecteurs d'impôts et les pécheurs ?" Jésus entendit cela et dit : "Ceux qui se portent bien n'ont pas besoin de médecin, mais les malades, oui. Allez et apprenez le sens de cette parole : "Je veux la miséricorde et non les sacrifices". Je ne suis pas venu appeler les justes, mais les pécheurs."

Réflexion Suggestion

Jésus m'a appelé à poursuivre sa vie et sa mission sur terre. Lorsque Matthieu a été appelé, il s'est immédiatement levé, prêt à tout laisser derrière lui. Mais dès la phrase suivante, Matthieu s'assied à nouveau, à sa propre table à manger. Qu'est-ce qui était différent? Qu'est-ce qui est resté le même?

Lecture Eudiste:

Première lettre conservée de saint Jean Eudes écrite à la Communauté le 9 décembre 1643 :

“Mes très aimés Frères,

Ce mot est seulement pour vous assurer que je vous porte tous bien avant dans mon cœur, avec une affection et une tendresse non pareille. Mais cela n'est rien : ce qui vous doit réjouir, c'est que Notre-Seigneur et sa très sainte Mère vous portent dans le leur. Portons-les aussi, et travaillons à les faire vivre et régner dans le nôtre, par le moyen d'une véritable et profonde humilité, d'une parfaite et cordiale charité, d'un entier mépris du monde et de nous-mêmes, et du pur amour de Dieu.

C'est en cela que vous trouverez la paix de vos âmes et le paradis de la terre.

Je supplie Nôtre-Seigneur et sa très sainte Mère qu'ils nous fassent tous selon leur Cœur, en l'amour duquel je vous embrasse tous généralement et en particulier, et

suis de toute ma volonté,

Tout vôtre,

Jean Eudes,

Prêtre de la Congrégation de Jésus et Marie.“

Prière de clôture:

Peut-être pour une dernière fois (mais peut-être pas), revenons à la prière composée pour cette Assemblée générale :

Prière à la très Sainte Vierge Marie pour la 67^{ème} assemblée générale ordinaire de la Congrégation de Jésus et Marie



Marie, ma Mère bien-aimée, je te donne, ou mieux, je place entre tes mains, la petite Congrégation de Jésus et Marie. Tu as voulu me la donner par excès de ton inexplicable bonté.

Use s'il te plaît du pouvoir souverain que Jésus t'a donné pour en prendre la possession pleine, absolue et éternelle, et offre-la toi-même entièrement à ton Fils, Jésus-Christ.

Prie-le de détruire en elle tout ce qui lui déplaît et d'y établir le royaume de son amour et de son adorable volonté.

Qu'il la remplisse de son Esprit divin, en particulier pour préparer et vivre la prochaine assemblée générale de la Congrégation.

Qu'il la rende humble, obéissante, charitable, pure et remplie de zèle pour la gloire de Dieu le Père.

Qu'il lui insuffle la haine du péché, l'amour de la croix, une aversion pour tout ce qui n'est pas à ton goût.

Qu'elle se détache du monde et le méprise.

Qu'il la protège, la soutienne et la défende contre toute adversité.

Puisse-t-elle attirer à elle de nombreux travailleurs évangéliques et susciter de nombreuses vocations.

Qu'elle se consacre à la formation de nombreux ouvriers de l'Évangile, de pasteurs zélés et de fidèles laïcs qui ensemble témoignent de la venue du Règne de Dieu, œuvrent efficacement pour l'annonce de l'Évangile et servent leurs frères et sœurs dans des œuvres de miséricorde.

Enfin, qu'Il la modèle entièrement selon son Cœur, qu'Il y accomplisse tous les desseins de sa bonté, quel qu'en soit le prix, et qu'Il nous anéantisse plutôt que de permettre que nous entravions sa volonté par nos péchés.

Amen.